

1 Création d'une Clinique de la Prostate

Disposant d'une expertise reconnue en la matière, le CHU Charleroi-Chimay vient d'inaugurer sa « Clinique de la Prostate » afin d'améliorer encore la prise en charge des patients. L'équipe pluridisciplinaire est composée de six urologues (dont un sur le site de Chimay), de radiothérapeutes, de radiologues, de spécialistes en médecine nucléaire, d'oncologues et de paramédicaux.

La Clinique de la Prostate propose des techniques de pointe aux patients souffrant d'un cancer, que ce soit en termes d'imagerie médicale (IRM multiparamétrique, PET-CT au Gallium-68), de radiothérapie (stéréotaxie prostatique, curiethérapie), de traitement oncologique ciblé (chimiothérapie, hormonothérapie de nouvelle génération) ou de traitement chirurgical.

Le Dr Bart De Naeyer (radiothérapie) et le Dr Victor Fernando Calderon Plazart (urologie) ont été choisis pour piloter cette clinique.



Contact : ☎ 071/92 06 91



2 Le CHU Charleroi-Chimay reconnu comme Centre Multidisciplinaire Pédiatrique de l'Obésité

C'est une belle reconnaissance pour HUmani: le CHU Charleroi-Chimay vient d'être reconnu comme Centre Multidisciplinaire Pédiatrique de l'Obésité. Il fait partie des 25 lauréats en Belgique et est d'ailleurs le seul à obtenir cette reconnaissance en Hainaut !

Ce label met en valeur la qualité de la prise en charge en ambulatoire des enfants de 2 à 18 ans atteints d'obésité, que ce soit d'un point de vue médico-soignant ou paramédical (diététique, kinésithérapie, physiothérapie, psychologie). Pour rappel, la cellule poids de forme junior existe depuis 2010 à l'Hôpital Léonard de Vinci, sous la tutelle du Dr Laurence Muyshont, pédiatre spécialisé dans l'obésité infantile, et de Damien Wathelet, directeur du Département paramédical. C'est d'ailleurs le Dr Muyshont qui supervisera le CMPO. Actuellement, entre 100 et 150 patients fréquentent la cellule chaque année. Avec la renommée de cette certification, celle-ci est appelée à se développer.



Prise de rendez-vous : ☎ 071/92.25.11



3 Chirurgie viscérale : les effectifs doublés au Centre de Santé des Fagnes



Pour répondre aux besoins de santé de la population de la région, le CHU Charleroi-Chimay renforce le service de chirurgie viscérale du Centre de Santé des Fagnes en doublant ses effectifs.

Les Dr Coralie Lete et Abder Sanoussi viennent donc prêter main forte aux Dr Jean-Christophe Lefèbvre et Miguel Bouzas qui y consultent déjà depuis plusieurs mois. Leurs premières consultations et interventions chirurgicales sont programmées à Chimay dès ce début du mois de janvier 2024.



Pour prendre rendez-vous, contactez le secrétariat de chirurgie au ☎ 060/218.681.